20. Juni 2014

Verbleib der "Bürgerarbeiterinnen" und "Bürgerarbeiter"

Wir fragen den Senat:

- 1. Wie viele der in der Stadtgemeinde Bremen insgesamt eingesetzten "Bürgerarbeiterinnen" und "Bürgerarbeiter" sind bislang in ein ungefördertes sozialversichertes Arbeitsverhältnis übergegangen?
- 2. Wie viele der bei der Bremer Straßenbahn AG insgesamt eingesetzten "Bürgerarbeiterinnen" und "Bürgerarbeiter" wurden oder werden noch in ein festes, ungefördertes und sozialversichertes Beschäftigungsverhältnis bei der BSAG übernommen?
- 3. In welchem Umfang werden freiwerdende "Bürgerarbeitsplätze" aktuell noch nachbesetzt? Claudia Bernhard, Kristina Vogt und Fraktion DIE LINKE

zurück zu: Detail

Quelle:

http://www.linksfraktion-bremen.de/buergerschaft/anfragen/detail/artikel/verbleib-de